

## NOTAS **TRANSPORTE**



Máximo Morel, Gerente General de Indumotora; Álvaro Ruiz, Gerente de Lubricantes Shell en Enex.

### *Indumotora y Enex sellan alianza estratégica con lubricantes Shell*

Indumotora firmó una alianza con Enex para el suministro exclusivo de lubricantes Shell en las marcas Kia y Hyundai Camiones & Buses. El acuerdo, de cobertura nacional, garantiza productos premium con tecnología PurePlus, desarrollados a partir de gas natural y homologados por los fabricantes.

“Buscamos aportar valor real al servicio posventa con rendimiento, eficiencia y tecnología de última generación”, señaló Álvaro Ruiz, Gerente de Lubricantes Shell en Enex. Máximo Morel, Gerente General de Indumotora, destacó que los clientes accederán a productos de alta calidad y excelente relación precio-beneficio en toda la red nacional. “Shell es una marca reconocida con la que mantenemos una relación histórica. Esta alianza refuerza nuestro compromiso con la excelencia”, afirmó.

Los lubricantes estarán disponibles en concesionarios, talleres autorizados, e-commerce oficial y Mercado Libre. Juan Pablo Barra, Subgerente de Postventa, destacó que el trabajo conjunto fortalece la estrategia comercial y presencia en terreno.